

El movimiento 15M de Elda y Petrer celebra su quinto aniversario en la calle

15/05/2016



El movimiento indignado del 15M "Toman la Plaza de Elda y Petrer" celebra hoy, 15 de mayo su quinto aniversario, por ello **ha vuelto a reunirse en la Plaza América de Petrer**. Decenas de personas han demostrado que su espíritu y sus ganas de cambio continúan intactas. Al grito de "no somos mercancías en manos de políticos ni banqueros", han realizado una exposición fotográfica del movimiento y se ha llevado a cabo una chorizada con el propósito de "recordar de manera lúdica de que no hay pan para tanto chorizo". En mayo de 2011 este movimiento nació con la **voluntad popular de conseguir una democracia real,**

cambio de leyes obsoletas como la electoral, o eliminar el artículo 135 de la Constitución sobre la deuda pública. En aquel entonces se rechazaban las políticas de recortes implementadas para salir de la crisis y se reclamaba iniciar la construcción de otro modelo profundamente democrático al servicio de las personas. Desde "Toman la Plaza de Elda y Petrer" creen que la sociedad todavía debe avanzar para conseguir una mayor transparencia.

El acto contó con la presencia de Miguel Seguí, emigrante español en Francia y activista del movimiento indignado

Francés Nuit debout, Noche en pie, quien relató su experiencia en el vecino país.